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医药板块股票为什么一直下跌__今天医药股为什么跌的这
么厉害-股识吧

一、最近为什么医药股都持续下跌？

药品其实出厂时价格极低，层层加价，导致价格攀升，但百姓手里的工资却不怎么
涨，矛盾总有一天会爆发的，股价跌是必然的

二、请问，上海医药几乎天天有利好，但股价一直往下跌，是什
么原因？谢谢！

决定一支股票真正涨跌的因素是资金的持续流入或者流出，而利好利空要看资金的
看法，如果利空消息出来了。
资金不在意，继续买入，那股价还会上涨，而如果是利好出来了，资金看空后市，
或者认为坐庄周期结束，利好消息反而成为利用利好出货的题材。
散户往往只看表面，不看里子。
利好利空只是给散户看的，关键是资金是流出还是流入，而上海医药从最高价到现
在资金流出了9个月了。
出货周期很长了。
个人观点仅供参考。

三、今天医药股为什么跌的这么厉害

从来就没有毫无理由的上涨，也没有毫无理由的下跌。
医药股在前期大盘下跌之时，显示出了很强的抗跌性，吸引了不少的关注。
但是它的上涨是毫无理由的，不管是从基本面还是从长期的发展趋势来说，都没有
理由那么强势。
所以唯一的解释就是吸引眼球，从而实现派发。
所以当主力出货差不多的时候，它最终还是会回归大盘的怀抱，狠狠的跌下来的。
呵呵，纯属个人意见
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四、最近为什么医药股都持续下跌？

药品其实出厂时价格极低，层层加价，导致价格攀升，但百姓手里的工资却不怎么
涨，矛盾总有一天会爆发的，股价跌是必然的

五、今天医药股为什么跌的这么厉害

从来就没有毫无理由的上涨，也没有毫无理由的下跌。
医药股在前期大盘下跌之时，显示出了很强的抗跌性，吸引了不少的关注。
但是它的上涨是毫无理由的，不管是从基本面还是从长期的发展趋势来说，都没有
理由那么强势。
所以唯一的解释就是吸引眼球，从而实现派发。
所以当主力出货差不多的时候，它最终还是会回归大盘的怀抱，狠狠的跌下来的。
呵呵，纯属个人意见

六、中国医药这支股怎么一直跌呀

现在大盘一直在下跌 个股处于普跌状态 相对来说医药板块可以防守，也 可以进，
所以你现在暂时不要着急 看看行情再说 到时候可以适当选择补仓
或者寻找其他个股 现在出来的话 损失应该不少吧
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